



ISSSTEP

Instituto de Seguridad y Servicios
Sociales de los Trabajadores al Servicio
de los Poderes del Estado de Puebla

Puebla, Pue., a 02 de abril de 2023

BOLETÍN No.025/2023

Realiza ISSSTEP dos trasplantes renales consecutivos

-Los procedimientos ocurrieron gracias a una donación cadavérica procedente de un nosocomio de Tlaxcala

CIUDAD DE PUEBLA, Pue.- Este fin de semana, el gobierno de Puebla, a través del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado (ISSSTEP), realizó dos trasplantes renales (el segundo y tercero del año), en el Hospital de Especialidades.

Los procedimientos ocurrieron gracias a una donación cadavérica procedente del Hospital General "Emilio Sánchez Piedras" de Tlaxcala. La procuración renal fue realizada por personal del ISSSTEP.

Los trasplantes estuvieron encabezados por el jefe de la División de Cirugía y trasplantólogo del Instituto, Amaury Trejo Rivas, con el apoyo de los cirujanos Juan Carlos Gerala Quintana y Jonathan Felipe Rojas, así como un grupo multidisciplinario del área médica, enfermería y servicios de apoyo.

Gracias a estas operaciones, realizadas en un promedio de siete horas continuas, fue posible beneficiar a un hombre de 31 años y a una mujer de 27, quienes estarán bajo observación de Juana Morales Monterrosas, nefróloga del organismo, para garantizar el éxito de los procedimientos.

Para el gobierno presente de Sergio Salomón, cada trasplante es el más importante. Por ello, un equipo multidisciplinario y altamente capacitado del ISSSTEP permanece atento para estar en condiciones de activar un protocolo de esta índole que permita brindar calidad de vida.

-ooOoo-